

Preuve et attestation de développement professionnel

Éduquer à la cybersécurité 1 – Explorateur

cadre21



Description:

La formation Éduquer à la cybersécurité vise à permettre aux enseignants de mieux comprendre l'importance de la cybersécurité, de s'initier aux moyens de se protéger en ligne, de disposer de pistes pour présenter ces nouvelles réalités aux élèves et ultimement de les intégrer dans la planification et le déroulement de ses activités d'apprentissage. Au niveau Explorateur, les enseignants pourront apprendre les bases de la cybersécurité ainsi que les bonnes pratiques en la matière. Les enseignants sont invités à réfléchir sur les impacts de la cybersécurité sur son enseignement et sur l'engagement des élèves.

:

Badge attribué à : manon-st-louis-cssphares-gouv-qc-ca
<https://www.cadre21.org/membres/manon-st-louis-cssphares-gouv-qc-ca>

Date d'obtention : 2025-03-10 19:32:52

Éduquer à la cybersécurité 1 – Explorateur

1. Quel est votre point de vue ou votre réflexion sur les enjeux de la cybersécurité dans vos activités quotidiennes et scolaires ?

L'éducation à la cybersécurité est un enjeu clé pour protéger les élèves et leur donner les outils nécessaires pour évoluer en toute sécurité dans un monde numérique. Il est essentiel d'intégrer ces notions dans mon rôle éducatif afin de prévenir les risques, développer un esprit critique et encourager des comportements responsables en ligne.

2. Comment voyez-vous l'évolution de vos pratiques cybersécuritaires dans le cadre de vos activités personnelles et pédagogiques ?

L'évolution de mes pratiques cybersécuritaires est essentielle pour garantir un usage sécurisé, éthique et pédagogique du numérique. En me formant continuellement, en sensibilisant mes élèves et en renforçant la protection des outils numériques, je pourrai contribuer à un environnement en ligne plus sécurisé et responsable pour tous.

3. Quels seraient les impacts (motivation, engagement, réussite) sur vos élèves d'intégrer des réflexes et des pratiques en matière de cybersécurité ?

L'intégration des réflexes de cybersécurité dans l'éducation :

Une motivation accrue : les élèves se sentent plus en confiance et voient l'utilité immédiate des apprentissages.

Un engagement renforcé : ils deviennent acteurs de leur sécurité numérique et utilisent Internet de manière plus responsable.

Une réussite facilitée : un environnement sécurisé et des compétences numériques solides favorisent leur développement scolaire et futur.

En donnant ces outils, nous les préparons non seulement à être des citoyens numériques responsables, mais aussi à réussir dans un monde de plus en plus connecté.